



おかげさまで40周年を迎えることができました。

## THANKS 40th ANNIVERSARY

2014年11月、株式会社佐藤建設の始まりの地、仙台市太白区金剛沢に事務所を構えてから設立40周年を迎えます。

この間、世の中も建設業界も大きく変化をしてきました。景気の大きな変動や自然災害、さらに世の中の仕組みがスピードを増して変化を続けています。

将来像を描くにも苦慮するほど、すべてが猛スピードで進んでいます。

これからの建設業はただモノをつくるだけでは成立しません。

民間工事も公共工事も同じですが、お客さまから大きな評価を頂かなければ、その会社の継続は困難になっていきます。

難しいことはできませんが当たり前のことを愚直にやり続けること。

約束を守る、決まりを守る、迅速に対応する、先ずはそんなことの積み重ねが大事だと考えています。

40周年を迎えられたのも、たくさんのお客さまとの出会いがあったからこそ。

今までに出会ったすべてのお客さまへの感謝と、新たな出会いを期待して、これからもモノづくりに邁進いたします。

“おかげさまで”

快適で温もりのある空間、やすらぎと潤いのある自然

あたりまえの豊かさを大切にするために、  
すべてに優しく、想いを込めてつくります。

築くのは想い、その先の信頼も。

 株式会社 佐藤建設